



NON ! L'EXTREME DROITE N'EST PAS LA BIENVENUE !

Le gouvernement de M. Macron à force de chercher sa béquille à droite et au-delà, laisse le champ libre au déversement des logorrhées les plus nauséabondes.

A la télévision, comme à la radio, dans les journaux, toujours les propos les plus haineux... ça devait arriver. La petite-fille du fondateur du parti de l'extrême droite connu pour ses propos antisémites et islamophobes est dans nos locaux !

Elle arbore le blason du rival à la surenchère de provocations injurieuses... Reconquête... Oui ! C'est infâme, ils ont été accueillis à la Direction régionale du Havre et à la BSEP ...

De la part de la direction : aucune information ! Aucune communication !
L'Administration aurait-elle eu peur d'une mobilisation contre la venue des xénophobes ?
Elle aurait eu raison ...
Nous attendons impatiemment l'article dédié sur l'Intranet de la DI qui nous informera certainement du contenu des échanges comme elle le fait systématiquement à la moindre réunion.

LES DOUANIERS HAVRAIS SONT ECŒURES ET EN COLERE !

Attachés au service public et à sa défense, car garant de l'unité républicaine de ce pays, nous, douaniers, nous ne pouvons accepter que ces personnes usent de notre nom pour mener leur campagne de division du peuple dont nous assurons la protection !

Nous à la CGT, nous demandons des comptes au directeur interrégional qui était là pour l'occasion ! Nous avons le droit d'être informés, la DR du Havre est À NOUS !

Nous n'acceptons pas de leur dérouler le tapis pour entrer dans tout ce qui fait la fierté de la France : les services publics, et particulièrement le nôtre, qu'ils veulent détruire avec le concours du gouvernement macroniste !

Et qu'est-elle venue faire et dire : parler de l'immigration...

La douane n'est pas la PAF ! Notre cœur de métier n'est pas l'immigration. Et ce n'est certainement pas de cette Douane dont nous voulons. Frontex est une honte intégrale. Nous ne voulons pas d'effectifs pour « repousser la misère ». Nous voulons combattre la misère et rester un service public SOCIALEMENT et ÉCONOMIQUEMENT UTILE pour tous.

Allez-vous en Madame Maréchal, continuez à revendiquer les idées puantes d'un certain maréchal qui a plongé la France dans l'immondice de la collaboration mais loin, très loin.

LIBERTE, EGALITE, FRATERNITE

La CGT restera à jamais défenderesse des exploités, des plus fragiles, des étrangers, des malheureux. Vous et vos sbires, vous êtes l'ennemi de l'unité du peuple, de la république et de la démocratie et de toutes les idées que la CGT continuera de défendre, pour la paix, le pain et la liberté.

Vous n'êtes qu'une mascarade, vous n'avez rien à faire chez nous ! Le Havre restera ce qu'elle est : le bastion de la lutte sociale ! Nous combattons à jamais vos idées et ceux qui les encouragent de près ou de loin !